

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

"Libreville plages propres", en avant pour un éveil écologique

INITIÉE par le Réseau gabonais pour l'environnement et le développement durable (RGEDD), cette compétition environnementale bimensuelle a connu un engouement particulier le week-end passé à Michèle Marine.

D.O
Libreville/Gabon

Dans le cadre de la compétition "Libreville plages propres", mise en place depuis juin 2018, les membres du Réseau gabonais pour l'environnement et le développement durable (RGEDD) ont organisé, le week-end passé, une compétition de nettoyage des plages de Libreville. Ce samedi 14 décembre, des volontaires environnementaux étaient du côté de la

plage de Michèle Marine pour cette activité.

Sur les 521 personnes inscrites par groupe de dix (10), il était question de rendre cette plage reluisante sinon, plus attractive. Ainsi, 1 905 sacs-poubelles ont pu être remplis par ces bénévoles et plusieurs camions de déchets évacués par l'Association gabonaise de lutte contre l'insalubrité (Agli), un des partenaires officiels.

Le principe de la compétition étant que le groupe ayant collecté le plus d'ordures remporte des prix proposés par les partenaires du réseau, à savoir Sobraga, AGLI, Baie des tortues, Croix-Rouge gabonaise, Le Bantu, Urban FM, River Lodge, Shawarma et Télé Africa.

Afin d'encourager ces jeunes, les initiateurs de cette opération entendent faire du bénévolat un point important pour le recrutement et les stages avec les partenaires. "À la fin de



Les artistes Shan'l, Créole, Ba'ponga, Alda, Sir Okoss et Anna Paule ont également procédé au nettoyage des plages avec les bénévoles du RGEDD.

chaque séance, nous récupérons les CV des gagnants et ceux des participants les plus actifs, que nous proposons à nos différents partenaires, pour des stages ou, pourquoi pas, des embauches", a

indiqué Thouindo Afane Edou, président du RGEDD.

La participation active des artistes gabonais le plus en vue du moment tels Shan'l, Créole, Ba'ponga, Alda, Sir Okoss et

Anna Paule donne une touche particulière à cette action bénévole qui se tient deux fois par mois. Le prochain rendez-vous est prévu cette fin de mois, sur l'une des plages de la capitale.

Le clin d'œil de

lybek



Insécurité : Kinguélé veut redorer son image



Quelques membres du regroupement Foreking s'adressant à l'auditoire de Kinguélé.

CM
Libreville/Gabon

Trouver des solutions aux maux qui minent leur quartier. C'est la mission que s'est donnée Foreking, un regroupement de jeunes ressortissants du quartier Kinguélé. Ils ont organisé, le week-end écoulé, à l'école publique locale, un forum autour

des thèmes " Insécurité et délinquance juvénile. Employabilité et autonomisation. Solidarité et travail communautaire ".

Durant deux jours, les panélistes, avec la participation massive des populations de ce quartier du 3e arrondissement de Libreville, ont fait une identification collective des problèmes qui gangrènent ce quartier. Il s'agit, entre autres, des

braquages, des viols, des inondations, de l'incivisme, du chômage. Avant de faire des propositions en vue de les atténuer, voire les éradiquer.

" Le but de ce forum est d'arriver à une co-responsabilité de chaque ressortissant de Kinguélé par rapport à l'ensemble des trois thématiques qui nous rassemblent. Au sortir de ce forum, nous voulons que chacun s'implique réellement dans l'amélioration de notre cadre de vie", a déclaré M. Pissama Mamboundou, enseignant-chercheur au département d'Anthropologie à l'Université Omar Bongo (UOB) et membre de Foreking.

Après les échanges, un procès-verbal contenant les différentes propositions va être soumis au chef du quartier, aux autorités municipales et au député du 3e arrondissement. À eux maintenant de pouvoir aider, chacun à son niveau, ces jeunes qui veulent s'émanciper de la mauvaise réputation qui colle à leur quartier.